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des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Eigruber, Dkfm. Bauer, Dr. Gugerbauer 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend den Erwerb der Deponie Bachmanning durch die ÖIAG 

Gemäß einer Anfragebeantwortung durch den Herrn Bundes

minister ist es das Ziel der SEH, ein Netzwerk von Ent

sorgungseinrichtungen sowohl für Sonderabfälle 81s auch für 

Hausmüll aufzubauen. In diese Strategie paßt auch der jüngste 

Erwerb der Depohie Bachmanning durch die ÖIAG-Tochter SEH. 

Aufgrund der allgemein bekannten Umweltprobleme durch die 

Deponie Bachmanning wird das Betreiben dieser Deponie aber 

besondere Probleme aufwerfen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher ah den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra 9 e 

1) Warum hat die ÖIAG-Tochter SEH die Deponie Bachmanning 

erworben? 

2) Wie hoch war der Kaufpreis für diese Deponie? 

3) Wie werden die zukünftigen Betreiber die 

Umweltprobleme dieser Deponie lösen? 

besonderen 
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